



Sozial- und Rechtsberatung RSCB

Jahresbericht 2018

Anlässlich der Hauptversammlung vom 24.03.2018 des Rollstuhlclubs Bern wurde ich in den Vorstand gewählt. Für dieses Vertrauen bin ich sehr dankbar. Fredy Hasler hat mich umfassend in die Vorstandstätigkeit sowie in die verschiedenen Gebiete der Sozial- und Rechtsberatung eingeführt. Vielen Dank Fredy!

Ab dem März 2018 bin ich als Ressortleiter Sozial- und Rechtsberatung für den RSCB und dessen Mitglieder wie folgt tätig gewesen:

- Teilnahme an den Vorstandssitzungen des RSCB sowie der Ressortleitersitzung der SPV;
- Beratung der RSCB-Mitglieder in direkten Besprechungen, via Berichte im Bärli und/oder RSCB-Website, durch Weitergabe von Informationen und Versendung von Unterlagen;
- Weitergabe von Informationen von der SPV oder aus Gerichtsurteilen und Publikationen;

Der Umfang der Beratungen war in meinem ersten Jahr sehr klein. Liegt es daran, dass nun ein Laie diese Tätigkeit ausführt? Mein Angebot besteht weiterhin, gerne helfe ich bei Fragen im Zusammenhang mit Invalidität weiter. Einige Fragen kann ich sicherlich beantworten und andere leite ich gerne an die zuständigen Stellen innerhalb der Paraplegiker-Vereinigung weiter.

Für das entgegengebrachte Vertrauen danke ich bestens. Ich stehe gerne weiterhin für Eure mit Eurer Invalidität zusammen hängenden Fragen zur Verfügung.

Simon Bosshard, Sozial- und
Rechtsberatung RSCB